

Premier rendez-vous théâtral 2024 pour les ATP de Lunel ! À cette occasion, l'association lunelloise vous propose de découvrir « *Fantasio* » d'Alfred de Musset, interprété par la Compagnie L'Éternel Été, le 18 janvier prochain.

Ce qui est bien avec un classique, c'est qu'on peut jouer avec, le transposer ailleurs, l'adapter... Quoiqu'il en soit, cela demeure un exercice difficile car il ne faut pas non plus dénaturer l'œuvre et trahir l'auteur. Et c'est la troisième fois que Emmanuel Besnault s'amuse avec un classique. Après « *Ivanov* » et les très remarquées « *Fourberies de Scapin* », le metteur en scène a choisi de travailler un classique d'Alfred de Musset pour la Compagnie L'Éternel Été. Cette comédie en deux actes publiée en 1833 ne sera jouée qu'en 1866, soit plusieurs années après la mort du dramaturge (1810-1857).

Ce « *Fantasio* »-là est décrit comme un O.V.N.I théâtre-musical, une version étonnante et réjouissante mêlant romantisme et rock ! Un véritable vent de jeunesse souffle sur ce classique revisité en utilisant les codes de la commedia dell'arte, avec masques et musique jouée en direct. Ce « *Fantasio* » libère les énergies en tous points et cela fait grandement du bien. Des standards du rock brillamment interprétés par les cinq comédiens qui se révèlent aussi excellents chanteurs et musiciens, un univers pop avec des décors et des costumes se marient parfaitement avec la langue de Musset... Bref, un spectacle joyeux à ne pas manquer !

Dans un royaume désenchanté où le gouvernement semble bien loin de ses sujets, Fantasio est un jeune homme désœuvré, désabusé et désargenté. Coup de folie et coup de génie, il décide de prendre sa vie en main après avoir croisé le cortège funéraire du bouffon du roi. En récupérant cette place laissée vacante, il passe de la rue à la cour, et sème la zizanie avec beaucoup de joie et d'esprit dans les hautes sphères du pouvoir... jusqu'à faire manquer le mariage politique de la princesse. À travers un conte philosophique étrange et rempli d'espoir, Fantasio pourrait être aujourd'hui le héros d'une jeune génération qui croit au pouvoir de ses actes et de l'engagement.

Les personnages débordent d'une énergie délirante qui pourra frayer avec le burlesque. La troupe de L'Éternel Été se plonge dans la langue de Musset et embarque le spectateur dans une fête des fous, une illumination féerique au son d'une musique en live.

L'ESSENTIEL :

« *Fantasio* »

D'Alfred de Musset

Par la Compagnie L'Éternel Été

Mise en scène d'Emmanuel Besnault

Judi 18 janvier 2024 à 20 h

Salle Georges Brassens

Tarifs : de 5 à 17 €

Renseignements : Les Amis du Théâtre Populaire de Lunel & atplunel34@orange.fr

